...II 🕏 🗗 98 % 🗓

Bach-Andacht – etwa so wie vor 290 Jahren

Hamm-Süden – Auf den Tag genau vor 336 Jahren wurde Johann Sebastian Bach geboren – Grund genug für Dekanatskirchenmusiker Johannes Krutmann, ihm am Sonntag, 21. März, eine musikalische Stunde zu widmen, die ausschließlich mit Orgelwerken aus der Feder des Thomaskantors gestaltet wird. Die Andacht findet um 17 Uhr in der Liebfrauenkirche statt. Dabei weicht Krutmann

von der üblichen Zusammenstellung eines Programms ab, indem er versucht, anhand historischer Hinweise ein Orgelkonzert zu rekonstruieren, das Johann Sebastian Bach selbst vor 290 Jahren an der Silbermann-Orgel in der Sophien-Kirche in Dresden gegeben hat. Spärlich sind die Überlieferungen, aber anhand mancher Hinweise und mit etwas historischem Gespür kann man versuchen, eine Programmfolge nachzubilden, wie sie damals in etwa hätte sein können. Zu diesem Gedankenspiel und dieser musikalischen Reise lädt die St. Franziskus Gemeinde in die Liebfrauenkirche in Hamm ein, an der Goll-Orgel spielt Johannes Krutmann. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, wie bei allen Gottesdiensten findet eine Registrierung der Kontaktdaten und eine Handdesinfektion am Eingang statt, in der Kirche sind die verfügbaren Sitzplätze gekennzeichnet. Der Eintritt

ist frei, um eine Spende für die Kirchenmusik wird am

Ausgang gebeten.